

Blatt des NSG.-Wien

Schichten aus
Verwaltung
der
Stadt Wien

Verantwortlich für den Gesamthalt:
Gaupresseamtsleiter
Ernst Handschmann

Verantwortl. Schriftleiter:
Hans Mücke / Wien, 1.,
Rathaus / Fernr. 28.500
Klappen 002, 263, 069



Rathaus Korrespondenz

HERAUSGEG. VOM GAUPRESSEAMT IN VERBINDG. MIT DEM HAUPTVERWALTUNGS- U- ORGANISATIONSAMT D- STADT WIEN-

Wien, 14. Mai 1940.

Die Wiener Feuerwehr stets auf dem Posten =====

Auch im Monat April hat die stets einsatzbereite Wiener Feuerwehr wieder zahlreiche Ausrückungen durchzuführen gehabt. Siebenundsiebzigmal war sie bei der Löschung von Bränden eingesetzt, hundertfünfunddreißigmal hatte sie andere Gefahren zu beheben und Schadensfällen entgegenzuwirken. Erfreulicherweise gab es diesmal bloß acht Mystifikationen. Auch diese Fälle werden aber bei der Aufmerksamkeit der Behörden und der Bevölkerung aufhören.

oooOooo

Starker Pfingstverkehr bei den Wiener Straßenbahnen =====

Trotz des gar nicht freundlichen Pfingstwitters hatten die Wiener Straßenbahnen einen sehr guten Pfingstverkehr zu verzeichnen. Die Beförderungsleistung mit den eingesetzten 2100 Straßenbahnwagen und 300 Stadtbahnwagen betrug für beide Feiertage nicht weniger als 2,800.000 Fahrgäste. Wie zu erwarten, war auch diesmal wieder der Südverkehr stärker als der nach anderen Ausflugsrichtungen. Die Linien Mauer-Mödling hatten einen wahren Großverkehrstag. Bemerkenswert ist, daß an beiden Feiertagen kein Betriebsunfall zu beklagen war und der Verkehr vollständig reibungslos abgewickelt werden konnte.

oooOooo